
Par ombeleen sur petite luciole 

 

Je modifie mon radical ,je suis 

un  

Vouloir  je/tu  veux-  il veut –ils veulent      

Pouvoir  Je/tu peux- il peut- ils peuvent 

 Voir nous voyons- vous voyez-ils voient 

Croire    nous croyons- vous croyez 

Faire vous faites- ils font                                                 

Aller je vais- tu vas- il va- nous allons-                                          

vous allez- ils vont                                               

 

 

  j’ai  tu as  il a                            

nous avons vous avez ils ont 

 

  je suis, tu es, il est                   

nous sommes vous êtes ils sont 

 

nous  …   ons              
Vous  …   ez                
Ils  …   -nt    ent ou ont 

Au singulier             

je, tu, il/elle Tous sauf aller 

1) Action en train de se passer 

2) Vérités scientifiques 

3) Habitudes encore valables 
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Verbe comme finir 
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